

Antrag Nr. 08-O-26-0042
SPD-Fraktion

Betreff:

Pavillon Brüder-Grimm-Schule (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Umbau- und Sanierungsarbeiten im Pavillon der Brüder-Grimm-Schule, der zur Unterbringung der Nachmittagsbetreuung vorgesehen ist, umgehend in Angriff zu nehmen.

Wegen der anstehenden Maßnahmen wurde der Pavillon geräumt und die Betreuungsaufgaben in andere Räume verlagert. Diese Räume sind vom Platzangebot beengt und deshalb ist die Zeit des Leerstands und des Nichtstuns in den eigentlich vorgesehenen Räumen besonders ärgerlich.

Mainz-Kostheim, 10.03.2008

Walter Losem